
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence va1764cb

Prix 430 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes  Exclusivité:  Proche  centre  dans  une  résidence  sécurisée  au  calme  avec

extérieur paysagé et commerces à pied, ce magnifique 3 pièces 75 m² (72 m² LC)

est  agrémenté  d'une  profonde  terrasse  ensoleillée  de  15  m²  offrant  une  vue

dégagée sans vis à vis.  Il  est composé d'une entrée, d'un spacieux séjour,  d'une

cuisine indépendante entièrement équipée, de 2 chambres avec placards dont une

chambre  de  maître  avec  sa  salle  de  bain/  wc,  une  autre  salle  d'eau  avec  w.c.

Nombreux  placards/dressing  aménagés.  2  parkings  et  une  cave  complètent  son

confort. Réf: CB1764VA

Antibes  Exclusive:  Near  the  center,  in  a  secure  and  quiet  residence  with

landscaped  exterior  and  walking  distance  to  shops,  this  magnificent  2-bedroom

apartment of 75 sqm (72 sqm LC) features a deep, sunny terrace of 15 m² offering

an unobstructed view with no vis-à-vis. It consists of an entrance, a spacious living

room, a fully equipped independent kitchen, two bedrooms with closets including a

master  bedroom  with  its  own  bathroom/WC,  another  shower  room  with  WC.

Numerous  built-in  closets/dressing  areas.  Two  parking  spaces  and  a  cellar

complete its comfort. Ref: CB1764VA

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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